



忍ヶ丘だより

宮崎学園短期大学

行 学園短期大学
人園宮崎学
法學宮編集
報委員会
〒889-1605 宮崎市清武町
加納丙1415番地
電話(0985)85-0146

保育科 初等教育科 音楽科 人間文化学科 福祉専攻 音楽療法専攻
文化ビジネスコース ビジネスコース 国語国文コース 医療事務・医療秘書コース

特集:夢に向かって

平成26年度 主な内定先 (平成26年9月時点)

企業 (株)みずほ銀行、(株)宮崎太陽銀行、(株)システム開発、旭化成アミダス(株)、シティサイト(株)、(株)川上建築
幼稚園 天童学園幼稚園、净信会幼稚園、平和が丘幼稚園、光ヶ丘幼稚園、宮崎幼稚園、成華幼稚園、平和幼稚園、生日幼稚園、野の花幼稚園、共愛幼稚園、都農聖愛幼稚園、西都愛育幼稚園、栄ヶ丘幼稚園、富高学園幼稚園、一つ岡南幼稚園
保育園 よいこのもり保育園、くどみ保育園、みづほ保育園、ふたば保育園、古城保育園、花ヶ島北保育園、江平保育園、たかひさ保育園、ひがし保育園、広瀬中央保育園、真光会保育園、川東保育園、都島保育園、安楽地保育園、早水保育園、三股中央保育園、志比田保育園、さかえ保育園、八幡保育園(新富)、札の元保育園、正念寺保育園、净信会保育園、南保育園、ひでの保育園、わかすぎ保育園、さくらさくら保育園、つくし保育園、(株)こどもの森保育園、(株)アンジェリ力保育園、(株)小学館集英社保育園
福祉施設 宮崎江南病院、寿幸園、さくら苑

保育科

一年 末永 真帆
(小林秀峰高校出身)

朝起きると、食卓には朝食とお弁当。当たり前だった生活から一転し、四月から炊事、洗濯、掃除、誰もしてくれない一人暮らしの生活が始まりました。先日、朝が苦手な私は寝坊をし、走つて大学まで行きました。とても焦りましたが、改めて頼る人がいないことを実感しました。そして、母親の存在を感じました。私の夢は保育士です。一人暮らしから立派なことを叶えることで、両親への感謝と恩返しをしたいと思っています。



教員から

起床五時三十分電車に揺られ急な登り坂を通う学生、そして通学時間は短いが頼る人は誰もない一人暮らしの部屋から通う学生がいます。県内各地から環境は違いますが、まずは安心して相談に来てください。待っています。

担任 倉岡 豊実
先月廣瀬くんの演劇を見に行きました。舞台で堂々とそして生き生きとしている姿を見たとき、とても嬉しい気持ちになりました。本学の二年間で、劇団員として、そして社会の一員として組織を牽引していく人材になって欲しいと思います。



教員から

担任 倉岡 豊実
先月廣瀬くんの演劇を見に行きました。舞台で堂々とそして生き生きとしている姿を見たとき、とても嬉しい気持ちになりました。本学の二年間で、劇団員として、そして社会の一員として組織を牽引していく人材になって欲しいと思います。

小学校教員採用選考試験について

初等教育学科 黒木 國泰
平成26年度宮崎県公立小学校への本学卒業生採用者数は六名でした。熊本市と横浜市各一名の合格者をあわせると、今春四月に八名が教壇に立つことになります。この夏八月十八日(月)に、三十七年度第二次選考試験対策特別講座を開催しました。今回が初等教育科主催による最後の講座となります。対策特別講座を開催することができました。今後は宮崎国際大学教育学部が初等教育科の伝統を引き継ぎ、小学校教員採用選考試験に臨む卒業生の皆さんを支援してゆかれることになります。



2次試験対策講座の様子

オープンキャンパス開催しました!

春のオープンキャンパス
平成27年 3月8日(日)
10:00~12:30
(日)・八月三日(日)今年も二回実施し、炎暑の中たくさんの高校生、保護者の方々が参加してくださいました。
音楽科2年生によるミニ講義、体験授業、学習体験、なんでも相談コーナー、保護者のための説明会など今回も盛り沢山の内容で、在学生も多数参加して、キャンパスは終日賑わいました。
三月八日の春のオープンキャンパスに向け楽しい企画を準備中です!ご期待下さい!

奨学生制度 (返還不要)

本学には次のような独自の奨学生制度があります。
●親・兄弟姉妹等奨学生
兄弟姉妹が本学に在学または卒業している者、父母が本学に在籍または卒業している者に対し、入学金の半額(10万円)が免除されます。
~~200,000円~~▶100,000円

現代ビジネスコース

一年 廣瀬 友郁
(都城農業高校出身)



教員から

担任 柳田 健太
入学時不安な表情で単位や教科のことを質問していましたね。「大人」の期待に応えたいという気持ちと、自分で判断して物事を進めたいという二つの気持ちの葛藤で、苦しい思いをしました。私もがんばります。しかし大丈夫です。常に傾聴するがない完璧な王台の宮崎学園短期大学の先生方がいます。安心して相談に来てください。待っています。



教員から

担任 武村 順子
「小さなことができない人に、大きな仕事は回つてこない。」C.M.のセリフでいう人のに任せて大丈夫」という「信頼」は、学生でも社会人でも素敵なことがあります。信頼は日々の姿に比べて、その魅力を感じるようになります。

※大学センター試験利用入試では筆記試験等はありません。※専攻科入試四期・五期は定員に欠員がある場合のみ実施します。

現代ビジネスコース
医療事務・医療秘書コース

一年 富永 桃子
(宮崎学園高校出身)



教員から

担任 米田 千穂
「小さなことができない人に、大きな仕事は回つてこない。」C.M.のセリフでいう人のに任せて大丈夫」という「信頼」は、学生でも社会人でも素敵なことがあります。信頼は日々の姿に比べて、その魅力を感じるようになります。

専攻科 福祉専攻
一年 山本 遥
(宮崎南高校出身)

出願期間 平成26年 10月28日(火)
11月 4日(火)
12時必着
平成27年 1月13日(火)
1月28日(水)
12時必着
試験日 11月 7日(金)
11月 19日(水)
12時必送
1月 2日(月)
1月 12日(木)
12時必送
合格発表 12月 3日(水)
12時必着
2月 12日(木)
12時必送
2月 27日(金)
12時必着
入学手続締切日 2月 27日(金)
12時必着
3月 30日(月)
12時必着
3月 30日(月)
12時必着

平成27年度入試日程

専攻科 福祉専攻
一年 山本 遥

(宮崎南高校出身)

今まで高齢者と接する機会が少なかったため、入学当初は介護福祉士と持っています。そのためには仕事と劇団を両立できる職場を見つけなければなりません。そこで私はビジネスコースでビジネススマナーや実務に役立つ資格の取得に励み、より夢実現に有利な職に就くことを指しています。

これからは劇団の運営にも関わることになりますが、ますます大変になります。それでも劇団の設立者の方が常に言われている諦めないこと。出来ないと思わないこと」の言葉を胸に学業と劇団の両立に努めています。

私は、医療機関での仕事をしながらミュージカルの活動をしていきたいという夢を持っています。そのためには仕事と劇団を両立できます。そこで私はビジネスコースでビジネススマナーや実務に役立つ資格の取得に励み、より夢実現に有利な職に就くことを指しています。

これまで私は、落ち着いて依頼された仕事をしてきましたが、どうぞお聞きください。また私は、落ち着いて依頼された仕事をしてきましたが、どうぞお聞きください。

私は、医療機関での仕事をしながらミュージカルの活動をしていきたいという夢を持っています。自分でいつしか母のような仕事を就きました。そこで私はビジネスコースでビジネススマナーや実務に役立つ資格の取得に励み、より夢実現に有利な職に就くことを指しています。

これまで私は、落ち着いて依頼された仕事をしてきましたが、どうぞお聞きください。

就職内定を通して

早水保育園 内定

井ノ上 瑞
(都城農業高校出身)

秋の忍ヶ丘祭案内



秋の忍ヶ丘祭に向けて

学友会 秋の忍ヶ丘実行委員長
初等教育科二年 長友さゆり
(宮崎北高校出身)

今年も秋の忍ヶ丘祭を十月二十五日(土)二日間で行います。今年のテーマは「アマリトラン」といって、この映画の主人公のように、学生全員がありのままの姿を見せることができ、目標している学園祭を行うことができます。今年も秋の忍ヶ丘祭は、乳幼児とその保護者を対象にした公開イベントです。「0~1歳児」「2歳以上児」の部屋に分かれて、本学保育科の教員と学生が「親子ふれあい音楽遊び」「汽車に乗ってGO!」「アニマルアドベンチャー」「ダンボールランド」など楽しい遊びコーナーを用意してお待ちしています。子どもたちに大人気の「風船ぶたさん」の製作コーナーもあります。入場無料、事前予約不要。お客様と一緒に気軽においで下さい。お待ちしています。

私は実習先である都城市的早水保育園に内定をいたしました。早水保育園では目標にしたいと思える保育士の先生と出会い、とても感銘を受けました。来春から同じ現場で働くことができることを心から嬉しく思っています。内定を頂けたのは、周囲の方々の支えがあつたことはもちろんですが、保育士という夢を追いかけ宮崎学園短期大学に入り、実習や試験などに精一杯取り組んできたからだと思います。夢が実現しようとしている今、夢を追い続けるには努力が必要なのだと改めて感じています。努力をしたからといって夢が叶う保証はどこにもありません。しかし、叶わなかつたとしても自分にしかわからない充実感や達成感を味わえ、それが糧となり自分を成長させます。この思いがあるからこそ、私のあります。これからの支えにもなると信じています。そのことを忘れず、これからも精進していきたいです。

私が、就職活動において、最も苦労したことは、「面接における態度」です。面接で緊張しやすい私は、丸暗記していた志望動機などの内容も頭が真っ白になつて忘れていました。また、声が小さくなり、笑顔を忘れてしまい、選考の通知が来る度に後悔ばかりしていました。

面接は、その会社に必要な人材かどうかが判断される大事な場です。そのため、明るい印象を持つていただけるよう、志望動機などは丸暗記ではなくある程度まとめて声を大きく、笑顔で、自然な話し方を心掛けました。その結果、面接官の方と会話が弾み満足いく面接を行ったことができました。そして内定を頂くことができ、努力や心がけの成果が結果として表れることに大変喜びを感じました。

私はこのように、就職活動を通して色々な経験を積み重ねることができました。その経験は、マナーなど、生涯役に立つものばかりです。今後は、就職活動で身についた沢山の経験を、社会人として活かしていきたいと思います。

就活奮闘記

三社から内定!

保育フェスティバルご案内

今年も2回開催します!

平成26年10月25日(土)10:00~15:00 本学交流センター(当日は秋の忍ヶ丘祭を開催中)

平成26年11月29日(土)10:00~15:30 イオンモール宮崎イオンホール

保育フェスティバルは、乳幼児とその保護者を対象にした公開イベントです。「0~1歳児」「2歳以上児」の部屋に分かれて、本学保育科の教員と学生が「親子ふれあい音楽遊び」「汽車に乗ってGO!」「アニマルアドベンチャー」「ダンボールランド」など楽しい遊びコーナーを用意してお待ちしています。子どもたちに大人気の「風船ぶたさん」の製作コーナーもあります。入場無料、事前予約不要。お客様と一緒に気軽においで下さい。お待ちしています。



平成26年度 宮崎学園短期大学市民講座ご案内

毎年ご好評いただいております市民講座を、今年度より9月と2月に分けて実施することになりました。9月に終了した「高齢者いきいき講座」と、来年2月開講の「ニューライフ・アカデミー」のタイトル等をお知らせいたします。「ニューライフ・アカデミー」の申し込みについては、宮崎学園短期大学生涯学習推進委員会までお問い合わせ下さい。

お問い合わせ:0985-85-0146

講 座	日 程	タ イ プ	講 師
高齢者いきいき講座	平成26年9月22日(月)	楽しく歌いましょう!	教授 末平 浩康
	9月29日(月)	認知症を予防するライフスタイル	教授 花畠 明美
ニューライフアカデミー	平成27年2月19日(水)	『奈々子に』が生みなしてくれたもの	学長 山下 忍
	2月26日(水)	茶の世界に親しむ	講師 倉永 愛子

就職活動における心がけ

株式会社みづほ銀行 内定

佐田 彩夏
(宮崎南高校出身)

やりがいをみつけて

友絵こどもクリエック勤務

岩元 佐津妃
(都城泉ヶ丘高校卒業)

ボランティア実習Ⅰ、Ⅱ

学生生活便り

ウエルカムコンサート

音楽科

ダンス・ミュージカルコース 二年

山田 絵美里
(奈良市立一条高校出身)音楽科
ダンス・ミュージカルコース 二年
山田 絵美里
(奈良市立一条高校出身)

学生生活便り

手遊びや読み聞かせなどを初めて人前でするということで、始める前はとても緊張しました。特にパネルシアターは難しく、練習時の指導である「アドリブ」で語りかけをする。これができることで役立ち、自信もつきました。

保育士として

よいこのもり保育園勤務

柳田 彩乃
(宮崎学園高校卒業)

平成24年保育科卒業

年

年



保育園に就職をして一年半が経ち、今年は二歳児クラスの担任を任せられました。私のクラスは明るく元気いっぱい、毎日子供達の笑顔に助けられて仕事をしています。

就職してから短大の授業や実習では気づけなかったこと、経験しなかつたことに多くの直面します。子供の発達や病気、クラス運営、保護者対応。どうするかとが正解なのか分からずに迷い、一人で悩む日々も少なくなかったです。そんな時に必ず手を差し伸べてくれる職場の先輩、同僚がいました。現場では保育園全体で一つのクラスのこと、一人一人の子供のことを見直しを考え、意見を交換しており、保育は一人ではできないということを痛感させられます。これだけ子供のことを考えられるのは親以外に保育士である私達だけだと思い、保育のプロとして働く責任の重さを改めて感じました。

私は就職してから的一年半で学生時代よりも大きくなっています。それは保育士としてではなく、社会人としても、人間としてもです。まだまだ一人前とは言えませんが、この魅力的な保育士という仕事を誇りを持つて常に学ぶことを忘れずに頑張ります。

えれこつちや宮崎
ひだまり部 部長
宮田 昌樹
(宮崎南高校出身)

えれこつちや宮崎は、ひだまり部長としてはじめての大きなイベントでした。

振り付けを一から作らなければいけなかつたりと、問題点はいくつかありましたが、明るくノリの良いサークルの皆が積極的に参加してくれて、滞りなく練習を進めることができました。当日も暑い中、学長先生をはじめ生方や職員の方々先輩方、友人が多数応援に来ててくれて氣負うことなく楽しむことができました。